

A cette personne qui passe par une situation compliquée où tout semble obscur et sans issue autour de lui ; c'est peut-être due à une maladie chronique ou incurable, une injustice ou n'importe quelle situation douloureuse: Dieu contrôle toute chose dans ta vie.

Malgré les difficultés, les souffrances, les crises et voir même le soi- disant « silence de Dieu », Les plans de Dieu s'accomplissent comme Il l'a formé.

Personne ne peut les modifier, pas même les oppositions de nos ennemis. Parce qu'il est au contrôle. Le psalmiste déclare dans **Psaume 31**:15: "Mes destinées sont dans ta main; Délivre-moi de mes ennemis et de mes persécuteurs!"

Du reste, nos ennemis sont des outils entre ses mains pour précipiter l'accomplissement de son plan: "Mais il donne au pécheur le soin de recueillir et d'amasser, afin de donner à celui qui est agréable à Dieu." Ecclésiaste 2 :26 b.

1. La méchanceté de l'ennemi face à la destinée du peuple de Dieu

• Destinée du peuple de Dieu (Israël)

Dieu a en réserve un avenir glorieux pour nous. Ces plans sont pour notre bonheur. Raison pour laquelle Il déclare : "J'ai vu la souffrance de mon peuple qui est en Egypte, et j'ai entendu les cris que lui font pousser ses oppresseurs, car je connais ses douleurs. Je suis descendu pour le délivrer de la main des Egyptiens, et pour le faire monter de ce pays dans un bon et vaste pays, dans un pays où coulent le lait et le miel." **Exode 3:7-8**.

Et Il ajoute: "Je vous donnerai un pays que vous n'aviez point cultivé, des villes que vous n'aviez point bâties et que vous habitez, des vignes et des oliviers que vous n'aviez point plantés et qui vous servent de nourriture" **Josué 24:13**.

Le peuple de Dieu souffrait en Égypte. et malgré l'oppression Égyptienne, Dieu était là et Il avait déjà prévu de les conduire dans un endroit spécialement préparé pour eux. La paix où coule le lait et le miel. Un endroit béni plein de richesse et de toutes sortes de bonnes choses.

• La méchanceté de l'ennemi

Il s'est levé un roi qui n'avait point connu Joseph et ce dernier voulait réduire au silence le peuple d'Israël par crainte qu'il se rebelle contre l'Égypte.

Il a commencé premièrement par rendre le peuple d'Israël esclave, ensuite il a fait tuer tous enfants males.

Peu importe les manigances des égyptiens, les Israélites continuaient à se multiplier.

Dieu contrôle tous les aspects de nos vies. Que les

difficultés par lesquelles tu passes ne te fassent pas baisser les bras, tiens bon car Dieu est au contrôle!

Si Dieu permet que tu sois touché, rassurestoi, qu'il a établi des limites que l'ennemi ne peut pas franchir.

C'est le cas de Job: "L'Éternel dit à Satan : Voici, tout ce qui lui appartient, je te le livre ; seulement, ne porte pas la main sur lui. Et Satan se retira de devant la face de l'Éternel." Job 1:12;

"L'Éternel dit à Satan : Voici, je te le livre : seulement, épargne sa vie." Job 2:6.

2. L'Attitude de Dieu : dans le silence, Il est au contrôle

Pendant que le peuple de Dieu a passé près de 400 ans de servitude et de dure labeur, Dieu de son côté arrangé déjà toute chose pour Israël.

Les circonstances autour de la naissance de Moïse. Tout cela était prévu par Dieu afin d'épargner sa vie. La fille de pharaon, l'a élevé comme son propre fils dans le palais royal.

"Et, quand il eut été exposé, la fille de Pharaon le recueillit, et l'éleva comme son fils. Moïse fut instruit dans toute la sagesse des Égyptiens, et il était puissant en paroles et en œuvres." Actes 7:21-22.

C'est dans la maison de celui qui était considéré des Israélites que Moïse, un comme l'ennemi hébreux, a grandi.

Dieu semble silencieux face à la dureté de Pharaon et les pleures des enfants d'Israël Exode 5 :2, 6-8 ;19-21 et 22-23.

Dieu envoie Moïse afin de libérer son peuple mais Pharaon résiste et ne veut pas laisser Israël. Jusqu'à 9 plaies, il tient encore. Mais pourquoi le Dieu tout puissant doit se heurter à la résistance de Pharaon ? Lui qui a promis la délivrance à son peuple, pourquoi cela tarde à venir?

Jérémie va dire serais-tu comme une source trompeuse? Pharaon se trompait. Les dix plaies n'étaient pas un acte vain pour Dieu. C'était le jugement de Dieu contre les dieux Égyptiens. Les Égyptiens étaient polythéistes. Ils avaient plusieurs dieux et déesses. Les dieux multiformes. Dieu les a tous jugés et a démontré et aux juifs et aux Égyptiens que Lui seul est le grand et vrai Dieu. Pharaon a tué les petits garçons Israélites sans que personne ne lui résiste. Car il était la plus grande puissance mondiale de l'époque.

Mais au temps fixé, Dieu a vengé Son peuple. C'est à la dixième plaie que Dieu a démontré à pharaon Sa toute puissance.

Si la justice des hommes ne fait rien, celle de Dieu finira par se faire!

3. L'accomplissement du plan de Dieu

Israël est délivré de l'esclavage Égyptien. Il est sorti de l'Égypte. Et les Égyptiens regrettent le fait de les avoir relâchés, donc ils se lancent à leur poursuite. C'est devant la mer rouge que Dieu a condamné Pharaon et toute son armée. Et Israël est finalement entré à Canaan, la terre promise.

Même si elles tardent, les promesses de Dieu s'accomplissent toujours. Il contrôle tout. Tes ennemis sont un tremplin pour t'amener à ta destinée.

Point de Décision

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou des conseils tirés de la Bible, veuillez nous conctater au : CEF La Banniere @ contact@labanniere.org 🗘 12-14, Avenue Essandja, www.labanniere.org Bon-Marché, Réf.: Hôtel +243 81 68 87 480

Phénix

